

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Peritajes de LABOCAR y trabajo del O.S.9 esclarecen homicidio frustrado con arma de fuego en Alto Hospicio

Pág. : 3

Cm2: 527,4

VPE: \$ 316.963

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

 No Definida

Peritajes de LABOCAR y trabajo del O.S.9 esclarecen homicidio frustrado con arma de fuego en Alto Hospicio

Menor de 14 años recibió un impacto balístico en el rostro y, tras diligencias técnicas y científicas, Carabineros logró establecer la presunta autoría y detener al imputado, quien se presentó voluntariamente ante la policía.

Según los antecedentes reunidos durante el proceso, el trabajo de campo y gabinete permitió establecer la presunta autoría del imputado, quien mantenía una relación con la víctima y habría efectuado el disparo que le ocasionó lesiones de carácter grave.

Esta conclusión se sostuvo en el cruce de evidencia material y testimonial, además del análisis técnico de los peritajes aplicados por el personal especializado.

En un giro relevante para el procedimiento, el involucrado se presentó voluntariamente en dependencias policiales, donde prestó declaración ante personal especializado. En ese contexto, se procedió a su detención en el lugar, dando paso a las coordinaciones para el control de detención y la formalización de cargos, conforme a lo que determine el tribunal competente. Dentro de las diligencias clave, LABOCAR efectuó el levantamiento de residuos de disparo, una acción pericial determinante para respaldar técnicamente la investigación y sostener el curso de las indagatorias ante el Ministerio Público. En tanto,

se informó que el arma utilizada no fue ubicada, por lo que continúan las diligencias destinadas a su hallazgo, considerando la relevancia que tiene para el esclarecimiento completo del caso y la seguridad del entorno.

Por instrucción del Ministerio Público, el imputado fue puesto a disposición del tribunal para su respectivo control de detención, instancia en la que se revisarán los antecedentes reunidos, la legalidad del procedimiento y las medidas cautelares que eventualmente se soliciten en función de la gravedad del hecho investigado.

Desde Carabineros de Chile destacaron el trabajo coordinado de sus unidades especializadas y reafirmaron su compromiso permanente con la investigación de delitos de mayor connotación social, subrayando la importancia de la labor pericial y operativa para esclarecer hechos graves, proteger a las víctimas y reforzar la seguridad en la comuna de Alto Hospicio y la Región de Tarapacá.



SEBV Iquique desarticula organización criminal dedicada al robo con intimidación de vehículos motorizados

Trabajo investigativo iniciado en diciembre de 2023 permitió a Carabineros de Chile, a través del SEBV Iquique, desarticular una organización criminal dedicada al robo con intimidación de vehículos motorizados.

Al respecto, el Prefecto de la Prefectura Iquique, Coronel Diego Salas Villarroel, hizo presente que:

"Todos los integrantes de esta estructura criminal eran

hombres y mantenían una organiza-

ción definida, encabezada

por un sujeto de nacionalidad

chilena, quien cumplía funcio-

y chilena, entre ellos dos adolescentes y tres adultos, quienes se dedicaban al robo con intimidación de vehículos motorizados para posteriormente comercializarlos de manera ilegal.

Al respecto, el Prefecto de la Prefectura Iquique, Coronel Diego Salas Villarroel, hizo presente que:

"Todos los integrantes de esta estructura criminal eran

hombres y mantenían una organiza-

ción definida, encabezada

por un sujeto de nacionalidad

chilena, quien cumplía funcio-

nación de escasa iluminación y alejados del radio urbano, donde intimidaban a sus víctimas utilizando armas de fuego y armas blancas, para sustraer tanto los vehículos en que se movilizaban como sus pertenencias personales. Posteriormente, estas especies eran comercializadas de forma ilegal a cambio de dinero, drogas, armas u otras especies.

Durante el breve pero intenso periodo investigativo, el SEBV Iquique logró acreditar al menos tres delitos de robo con intimidación.

El trabajo investigativo iniciado en diciembre de 2023 permitió a Carabineros de Chile, a través del SEBV Iquique, desarticular una organización criminal dedicada al robo con intimidación de vehículos motorizados.

Al respecto, el Prefecto de la Prefectura Iquique, Coronel Diego Salas Villarroel, hizo presente que:

"Todos los integrantes de esta estructura criminal eran

hombres y mantenían una organiza-

lista para su comercialización. En el procedimiento también se logró la incautación de una pistola de aire comprimido, partes y piezas de armas, teléfonos celulares y vestimentas presuntamente

al Complejo Penitenciario para cumplir la medida cautelar de prisión preventiva de cuatro imputados por delitos de robo con intimidación de vehículo motorizado y microtráfico de